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Estamos contratando PCD VENHA FAZER PARTE 
DA NOSSA EQUIPE!(Pessoas com deficiência)

Deixe seu currículo em uma de nossas lojas ou pelo e-mail: assistenterh@farmaciaindiana.com.br

Diretores da Unimed Três 
Vales falam com preocupação 
sobre o cenário da Covid-19 
em Teófilo Otoni e região

Em entrevista coletiva concedida na segunda-feira (21/12/2020), diretores da Unimed 
Três Vales, falaram com preocupação sobre o cenário da Covid-19 em Teófilo Otoni 
e região, sobretudo da falta de leitos hospitalares, tanto na rede SUS, quanto na rede 
conveniada. O médico dr. Adail Jaques alerta a população para o problema.  Página 8

O Sicoob Credivale inaugurou uma Agência de Negócios em Teófilo Otoni, no Teó Shopping, em solenidade realizada na manhã desta terça-feira (22/12/2020). O objetivo 
do Sicoob Credivale era realizar uma grande festa na solenidade de inauguração, um momento tão especial para a cooperativa, mas não foi possível devido a pandemia do novo 
coronavírus (Covid-19). A solenidade foi presencialmente restrita, mas aberta a todos pela internet com transmissão ao vivo pelo Instagram do Sicoob Credivale. Páginas 4 e 5

Sicoob Credivale inaugura sua primeira Agência 
de Negócios no Teó Shopping em Teófilo Otoni

Projeto Diamante 
completa 03 anos na 

cidade de Joaíma
A Polícia Militar co-

memorou na quarta-feira 
(09/12), os 03 anos de 
implantação do Projeto 
Diamante desenvolvido 
pela instituição na cidade 
de Joaíma. O projeto atua 
em conjunto com o Con-
selho Tutelar, Comunida-
de Escolar e a Sociedade 
Civil. Ainda recebe apoio 
da Prefeitura Municipal 
e da AFAS (Associação 
Feminina de Assistência 
Social). Página 6
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Opinião/Gerais
Pequenos negócios mineiros 
estão mais pessimistas com 

as vendas de Natal

Mesmo próximo a 
data de maior movimento 
do comércio, grande parte 
dos pequenos negócios 
mineiros prevê queda nas 
vendas e no faturamento 
do Natal de 2020 em re-
lação ao ano anterior. O 
pessimismo refletiu nas 
contratações temporárias, 
que não devem acontecer 
na maioria desses estabe-
lecimentos. É o que mostra 
uma pesquisa do Sebrae 
Minas feita em novembro 
e dezembro deste ano, com 
Micro e Pequenas Empre-
sas (MPE) e Microem-
preendedores Individuais 
(MEI) do estado. O estudo 
mostra ainda as expec-
tativas dos donos dos 
pequenos negócios para 
os próximos meses em 
relação ao funcionamento 
das empresas, trabalho 
home offi ce e recebimento 
do auxílio emergencial.

Entre os negócios, que 
geralmente são impactados 
pelo Natal, como o comér-
cio, 35% estão na expecta-
tiva que o faturamento e as 
vendas deverão ser piores 
se comparados ao mesmo 
período de 2019. Já 31% 
dos entrevistados preve-
em uma melhora, 20% 
não souberam responder e 
apenas 14% esperam que 
os resultados neste fi nal de 
ano permaneçam iguais ao 
ano anterior. “Devido à di-
mensão da crise econômica 
provocada pela pandemia, 
já era de se esperar esse 
pessimismo por parte dos 
donos de pequenos negó-
cios em relação ao Natal. 
Fatores como as baixas 
expectativas em relação 
a demanda por produtos e 
serviços e o receio de pos-
síveis restrições ao funcio-
namento dos negócios ex-
plicam uma maior cautela 
por parte dos empresários e 
empreendedores”, explica 

a analista do Sebrae Minas 
Paola La Guardia.

Esse cenário também 
refletiu nas contratações 
temporárias. Quase 80% 
dos donos de pequenos ne-
gócios afi rmaram que não 
farão nenhuma admissão 
nesse fi nal de ano. Dos que 
vão contratar, o número de 
admitidos será de apenas 
um funcionário por empre-
sa, de acordo com 44% dos 
entrevistados. Já em relação 
às medidas governamentais 
que possam restringir ou 
impedir o funcionamento 
dos negócios, quase 45% 
acreditam que a situação 
poderá acontecer nos pró-
ximos três meses, e 10% 
haviam sofrido alguma res-
trição recentemente.

“Quase a metade dos 
entrevistados afirmaram 
terem sofrido forte impacto 
negativo com as restrições 
de funcionamento no perí-
odo de pandemia. Entre as 
consequências desse fecha-
mento, podemos apontar 
algumas, como prejuízos 
fi nanceiros para os peque-
nos negócios e aumento 
do desemprego”, justifi ca 
a analista do Sebrae Minas. 
Já sobre o home offi ce, a 
maioria (60%) dos entre-
vistados disse que mesmo 
sendo feitas todas as adap-
tações necessárias, nenhum 
funcionário da empresa teria 
condições de trabalhar em 
casa. Mais de 40% dos do-
nos de pequenos negócios 

acreditam que a forma como 
essa prática de trabalho 
afeta a produtividade da em-
presa depende da situação.

A pesquisa também 
mostrou que antes da pan-
demia, 50% dos pequenos 
negócios não adotavam o 
home offi ce, e essa parcela 
caiu para 36% atualmen-
te. Dos que afirmam que 
estão praticando esse regi-
me de trabalho, 63% dos 
entrevistados têm mais da 
metade ou todos dos seus 
funcionários trabalhando à 
distância.  Ainda de acordo 
com o estudo, questionados 
sobre a possibilidade do 
auxílio emergencial não ser 
mais pago em 2021, 62% dos 
donos de pequenos negócios 
acreditam que o fato pode vir 
a causar impactos negativos 
na procura e/ou consumo de 
seus produtos e/ou serviços.

O levantamento tam-
bém apontou que cerca 
de 30% dos entrevistados 
recebem o auxílio emer-
gencial.  Dos que recebem 
o auxílio, a maioria (90%) 
são MEI. Caso o recurso 
concedido pelo governo não 
seja pago no próximo ano, 
62% dos empresários mi-
neiros afi rmaram que terão 
que investir mais tempo em 
seus negócios, aumentando 
as chances de diminuir o 
isolamento social, já que 
77% desses responderam 
que sairão de casa quando 
necessário. (Assessoria de 
Imprensa do Sebrae Minas).

Pesquisa do Sebrae Minas destaca cautela de empresários e empreendedores 
sobre faturamento no fi nal do ano, e ainda expectativas para 2021

Secretaria de Saúde confi rma 4.138 casos positivos 
de Covid-19 e 129 óbitos em Teófi lo Otoni

A Secretaria Municipal 
de Saúde divulgou boletim 
epidemiológico na noite 
desta terça-feira (22/12), 
confirmando 4.138 casos 
positivos de covid-19 em 
Teófi lo Otoni, 38 a mais nas 
últimas 24 horas, e o registo 
de mais 01 óbito por com-
plicações causadas pela co-
vid-19, totalizando 129 até 
esta data, e tem 04 óbitos em 
investigação. Até esta data 
foram descartados 14.182 

casos suspeitos, tem 689 ca-
sos ativos e tem 3.320 casos 
de infectados já recuperados.

O 129º óbito ocorreu 
nesta terça-feira (22) e 
trata-se de uma mulher 
de 51 anos. A secretaria 
informa que a paciente 
estava internada no Hos-
pi ta l  Bom Samari tano, 
onde recebeu assistência 
e tratamento necessários, 
era portadora de comor-
bidades e teve o resultado 

confirmado por RT-PCR.
Das Internações  – 

Pelo SUS, Convênio e Par-
ticular tem 40 leitos de UTI 
Covid e 29 estão ocupados, 
sendo 15 pacientes de Te-
ófi lo Otoni e 14 de outros 
municípios (72,50% de 
ocupação). Tem 50 Leitos 
de Enfermaria Covid e 37 
estão ocupados, sendo 30 
pacientes de Teófilo Oto-
ni e 07 de outros municí-
pios (64,00% de ocupação).

Morreu o músico e cantor 
Joaquim Coelho e esposa

Nossa crônica tem 
a tristeza de anunciar a 
morte no último sábado 
(19) do casal Joaquim 
Coelho dos Santos, mais 
conhecido pelo apelido 
de Quincas, e sua espo-
sa dona Valdira Chaves 
dos Santos, vitimas da 
Covid-19. São pais do 
agente penitenciário Ro-
gério Chaves (Rogeri-
nho). Quincas sempre foi 
um religioso ativo, fazia 
parte da Pastoral Carcerá-
ria, visitava os presídios, 
cantava e tocava saxofone 
nas missas da catedral. 
Um homem de hábitos 
simples, frequentava mui-
to a Praça Tiradentes. 

Por Humberto Barbosa

Paulo Sérgio Almeida Santos

Informativo Contábil

A BRUCELOSE é uma 
das causas de perdas econô-
micas na produção pecuária, 
já que pode provocar queda 
na produção de leite, menor 
ganho de peso dos animais e 
aborto. A doença é causada 
pela bactéria Brucella abor-
tus, sendo classifi cada como 
uma zoonose, pois pode ser 
transmitida do animal in-
fectado para o ser humano.

Importante o produtor 
rural procurar um médico 
veterinário regularmente 
cadastrado no IMA para 
vacinar de forma adequada 
as bezerras, já que a vacina 
utilizada é do tipo viva ate-
nuada, podendo causar a 
doença no ser humano caso 
haja algum tipo de aciden-
te durante a aplicação.

CUIDADOS COM 
A VACINAÇÃO – As be-
zerras imunizadas com a 
vacina B19 devem ser mar-
cadas no lado esquerdo da 
face com o número zero. 
A compra da vacina contra 
brucelose somente é permi-
tida mediante apresentação 
do receituário, emitido por 
médico veterinário cadas-
trado no IMA, que fica 

PRODUTOR RURAL – ESTEJA EM DIA COM A 
VACINA CONTRA A BRUCELOSE E EVITE MULTA

retido no estabelecimento 
comercial. A vacina adqui-
rida deve ser mantida entre 
dois e oito graus centígrados 
do momento da compra até 
a vacinação das fêmeas.

IDADE – A vacinação 
contra brucelose é obrigató-
ria em todas as fêmeas das 
espécies bovinas na FAIXA 
ETÁRIA DE 3 A 8 MESES;

PRAZO – O produtor 
rural deve vacinar suas be-
zerras SEMESTRALMEN-
TE, declarando por meio da 
entrega dos ATESTADOS 
DE VACINAÇÃO AO IMA 
até o dia 10 após o fecha-
mento de cada semestre (10 
de janeiro e 10 de julho);

MULTA – Quem não 
vacinar é passível de MUL-
TA DE R$ 92,79 POR ANI-
MAL NÃO VACINADO. 
Além disso, quem deixar de 
declarar a vacinação contra 
brucelose ao IMA poderá 
ser MULTADO EM ATÉ 
R$ 18,55 POR ANIMAL 
NÃO DECLARADO.

 (*) Paulo Sérgio Al-
meida Santos - Contador 
- Pós-Graduado em Ges-
tão Financeira, Auditoria 
e Controladoria (FGV); 
Diretor da empresa Vitaly 
Almeida Contabilidade & 
Rural; Críticas/sugestões: 
vitalyalmeida@gmail.com

Muito estimado na comu-
nidade católica. À família 
nossos sentimentos pela 
morte dos dois principais 

troncos da mesma família. 
Não conseguimos identi-
fi car se estiveram interna-
dos no mesmo hospital.

Quincas, com sua esposa Dona Valdira
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Aníbal Gonçalves

Uma pergunta...
Em uma edição desta minha coluna dirigi uma pergunta 

aos eleitores e eleitoras: onde estou...? Antes que se faça 
qualquer análise sobre a minha pergunta, é preciso ter 
em mente que o meu posicionamento político-partidário 
– à distância dos caciques e dos índios – sempre foi e é 
a condição sine qua non [essencial] para a existência da 
minha independência diante dos gestores públicos, sejam 
os atuais ou aqueles que os precederam. 

Mas para que possamos perceber a minha pergunta de 
forma panorâmica e não apenas como mais uma aleivosia 
contra a atual gestão municipal, vejamos o que nos 
revela a tão decantada democracia, aqui propalada como 
participação popular pelo “jeito petista de administrar”.

Em 1734, Voltaire faz uma comparação entre as instituições 
políticas de Roma e da Inglaterra e mostrou que a Câmara 
dos Lordes e a Câmara dos Comuns são os árbitros da nação e 
a balança que faltava aos romanos, pois em Roma os grandes 
e o povo estavam sempre divididos, sem intermediários. 
E a história nos confirma que os regimes totalitários não 
tiveram e ainda não têm, como em Cuba – que o petismo 
tanto exalta, um parlamento em pleno funcionamento. 

É sabido que o Poder Legislativo – leia-se, por exemplo, 
a Câmara Municipal de Teófilo Otoni, tem as funções de 
legislar, fiscalizar e debater temas de interesse da sociedade. 
Em Teófilo Otoni, porém, como posso demonstrar, há um 
certo vazio do poder, por motivo da falta de transparência do 
Executivo municipal, que não informa os dados requeridos 
em profundidade pelo Legislativo.  

Os temas de interesse da população, debatidos naquela 
casa legislativa, são oportunos e bem formulados, a exemplo 
dos diversos pedidos de esclarecimentos aos titulares das 
diversas secretarias municipais. 

A tão alardeada participação popular pela atual gestão 
municipal nos dá oportunidade também para uma consideração 
acerca do que se chama hoje “democracia semi-direta”, ou 
seja, a participação direta do eleitorado em algumas questões 
polêmicas e de importância para a comunidade. 

Nesse contexto, a atual gestão municipal já perdeu 
a credibilidade e a confiança de expressiva parcela da 
população teofilotonense, criando um grande problema para a 
sustentação da nossa democracia e gerando uma equivocada 
polarização político-partidária sem eira nem beira. 

Assim, minha indagação: “Onde estou...?” reverbera nos 
ouvidos moucos da atual gestão municipal, que a partir 
do entendimento de alguns e profecia de outros eventuais 
integrantes do poder, só fez e faz satanizar este colunista, 
na busca incessante para transformá-lo no inimigo público 
número um do petismo – ou do sucupirismo. 

Nada melhor do que um dia após o outro...
Não jogo no time de “quanto pior, melhor”. 
Torci pelo êxito da atual gestão municipal, mas sem 

ufanismo. Urge, contudo, que se faça uma reforma profunda 
no modus operandi da gestão municipal – por ora diplomada 
e empossada –, a partir deste 2021,  reduzindo a zero as 
iniciativas medíocres e passando a considerar, mesmo 
que sob forma de críticas, as sugestões que possam fazer 
funcionar com eficácia o governo em Teófilo Otoni.

Enquanto isso, em algum lugar deste país, 
uma dupla reza fervorosamente...

“Sucupiratices” 
O juiz Eleitoral Dr. Geraldo 
Rodrigues de Oliveira já 
cassou os registros das can-
didaturas de Daniel Sucupira 
(PT) – tornando-o inelegível 
por 8 anos – e de seu vice Dr. 
Eder Detrez (DEM) devido 
à prática de irregularidades: 
contratar servidores - in-

cluindo 223 professores, sob 
o pretexto de enfrentamento 
à Covid-19, e o showmício 
com o cantor Zaninho. Em 
ambas as situações Sucupira 
e Detrez conseguiram limi-
nares no TRE-MG que lhes 
permitiram ser empossados 
mas não há o que ambos 
possam comemorar, pois 
estão sub judice. E ainda há 
uma terceira ação que advirá 
da doação de cestas básicas 
durante a campanha eleitoral.   

“O que disser o homem de bem dirá salvaguardando sua 
dignidade e decência”.
Quintiliano, professor de retórica e advogado romano.

“A mágoa é um copo de veneno que você toma esperando que 
o outro vá morrer”.
William Shakespeare (1564-1616), poeta, dramaturgo e ator 
inglês, citado por colunista visando trazer à tona palavrórios e 
ações inconsequentes de alguns indivíduos que tentam desqualifi-
car o trabalho alheio diante da incompetência que lhes é peculiar.

Sobre o colunista
Aníbal Gonçalves é pedagogo, graduado em Administração 
Escolar, ex-diretor da Escola Estadual de Coroaci - MG 
[hoje Dona Sinhaninha Gonçalves] e professor de Filosofia, 
Sociologia e História da Educação. Foi chefe do Departa-
mento de Educação Cooperativista da CLTO. Atualmente, 
jornalista e radialista da 98 FM (Teófilo Otoni). 

Esta coluna não reflete, necessariamente, a opinião do 
DIÁRIO TRIBUNA.

Adriana Aparecida da Conceição Santos Sá, doutoranda do 
Programa de Pós-graduação Interdisciplinar em Ciências 
Humanas (PPGICH/UFSC) na área de concentração em Es-
tudos de Gênero com pesquisa na temática gênero, migração 
e desenvolvimento territorial e professora efetiva da UFVJM 
- Campus do Mucuri, onde atua como Coordenadora do curso 
de graduação em Administração Pública, durante entrevista 
ao vivo ao Encontro Marcado (98 FM, 12-13h) na quinta-
-feira (17/12), informando sobre o VI SINTAP - Simpósio 
Integrado de Administração Pública, evento que foi realizado 
nos dias 18 e 19 deste mês, no formato 100% on-line, sob o 
tema “Administração Pública e pandemia: desafios, tendências 
e aprendizados”. O simpósio, realizado anualmente e aberto à 
participação de toda a comunidade – dentre outros, fomenta 
debates e discussões sobre as políticas públicas nas esferas 
municipal, estadual e federal, e promove a integração entre os 
alunos dos polos de ensino do curso de graduação a distância 
em Administração Pública da UFVJM. A abertura artística 
do evento contou com a participação do cantor, compositor, 
violeiro e atual secretário de Cultura de Teófilo Otoni Pereira 
da Viola, que tocou o Hino Nacional Brasileiro na viola.   
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O Unidoctum abre processo seletivo para professores para os seguintes cursos:
Medicina Veterinária - Embriologia I, Introdução à Medicina Veterinária, 
Aquicultura, Doenças Infecciosas, Saúde Pública, Anatomia Patológica Veterinária I,
Diagnóstico por Imagem e Patologia Clínica Veterinária.
Titulação Mínima: Médico(a) Veterinário(a) com especialização ou mestrado.
Odontologia - Oclusão e Prótese Removível I. 
Titulação Mínima: Odontólogo(a) com especialização ou mestrado.

Inscrições: enviar o currículo lattes para o e-mail:
recrutamento@doctum.edu.br até o dia 25/01/2021.
As bancas e entrevistas acontecerão no período de 29/01/2021 a 03/02/2021.

d o c e n t e

Grazielle Isabele Cristina Silva Sucupira, doutoranda em 
Administração pela Universidade de Brasília (UnB), Mestre 
em Economia Aplicada e graduada em Gestão de Cooperativas 
pela Universidade Federal de Viçosa (UFV), professora efetiva 
do curso de Administração Pública da UFVJM, vice-coordena-
dora do referido curso e coordenadora de Tutoria no Campus 
Mucuri - e Primeira Dama de Teófilo Otoni, também participou 
da entrevista ao vivo ao Encontro Marcado, informando sobre 
o VI Simpósio Integrado de Administração Pública (SINTAP).  
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Sicoob Credivale

O Sicoob Credi-
vale inaugurou 
uma Agência 
de  Negóc ios 

em Teófilo Otoni, no Teó 
Shopping, em solenidade 
realizada na manhã desta 
terça-feira (22/12/2020). O 
objetivo do Sicoob Credi-
vale era realizar uma gran-
de festa na solenidade de 
inauguração, um momento 
tão especial para a coope-
rativa, mas não foi possível 
devido a  pandemia do 
novo coronavírus (Co-
vid-19). A solenidade foi 
presencialmente restrita, 
mas aberta a todos pela 
internet com transmissão 
ao vivo pelo Instagram do 
Sicoob Credivale.

O presidente do Con-
selho de Administração do 
Sicoob Credivale, Francisco 
Costa Júnior agradeceu ao 
empresário Ronaldo Pimen-
ta, do Grupo Tia Teca pela 
parceria, foi um sonho vis-
lumbrado e realizado graças 
ao conselho e diretores da 
agência. Francisco destacou 
o perfil profissional da ge-
rente da nova agência, Mar-
cela da Silva Braun Martins. 
“Marcela é uma pessoa alta-

mente competente, com óti-
mo relacionamento pessoal, 
comprometida, engajada no 
sistema cooperativo e com 
a Credivale. Com certeza, 
que esse estudo de viabili-
dade vai refletir em resul-
tados altamente positivos 
graças a essa equipe que 
está aqui presente”, disse.

Para Francisco, com 
a Marcela engajada com a 
filosofia cooperativista, é 
isso que se pretende, crescer 
ainda mais, voar mais alto, 
mostrar à sociedade o que é 
uma cooperativa, disseminar 
o cooperativismo, porque o 
sistema cooperativo é muito 
mais do que simplesmente 
negócios. Sistema coopera-
tivo é filosofia de vida, que 
transforma as pessoas, muda 
e melhora o mundo ao seu 
redor, de forma mais justa, 
mais equilibrada. “É isso 
que a gente quer demonstrar 
através de mais uma agência 
da nossa cooperativa”.

Ao final do seu pronun-
ciamento, Francisco Costa 
Júnior agradeceu a todos os 
funcionários que participa-
ram dessa obra, “agradeço 
aos 176 funcionários que 
trocaram o status na inter-

Sicoob Credivale inaugura sua primeira Agência 
de Negócios no Teó Shopping em Teófilo Otoni

“Diante disso, nossa perspectiva é tornar nossa cooperativa uma das 10 maiores do estado em pouco tempo”, presidente do Conselho de Administração, Francisco Costa Júnior

net, divulgando a cooperativa, 
porque eles entendiam naquele 
momento que a Credivale não 
é só de Teófilo Otoni, é deles. 
“A Credivale é dos 13.965 
associados, essa agência é 
de todos eles. Essa coopera-
tiva é de uma sociedade, de 
uma comunidade. Agradeço 
ao Antônio Galvão que não 
pôde estar presente, mas 
me ligou hoje cedo, para-
benizando e desejando todo 
sucesso para a cooperativa”.

A gerente da nova Agên-
cia de Negócios, Marcela 
da Silva Braun Martins res-
salta que, quando começou 
sua trajetória profissional na 

Credivale, há 9 anos, ela não 
imaginava viver um momento 
como esse, a cooperativa mu-
dou a sua vida profissional e 
pessoal profundamente. “Eu 
quero agradecer imensamente 
ao Sr. Antônio Galvão por ter 
me dado a oportunidade e ter 
acreditado no meu potencial. 
É um enorme prazer contar 
com uma equipe gestora com-
petente, técnica e profissional 
na presidência de Francis-
co e a diretoria do Sicoob 
Credivale, a quem agradeço 
pela confiança em mim para 
conduzir os trabalhos nesta 
Agência de Negócios, uma 
agência tão importante aqui 

Presidente do Conselho de Administração do Sicoob 
Credivale, Francisco Costa Júnior
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Sicoob Credivale

Sicoob Credivale inaugura sua primeira Agência 
de Negócios no Teó Shopping em Teófilo Otoni

gado dele e fazer com que 
o cooperativismo cresça”.

Valdeir destaca que 
Francisco é um discípulo de 
muita competência, e com 
certeza essa cooperativa 
assim como já é grande, 
será maior ainda com essa 
juventude impregnada nela. 
“Francisco, em nome da 
nossa equipe do Sicoob 
Carlos Chagas desejo a 
você e toda sua equipe 
muito sucesso, que essa 
seja uma de muitas outras 
atividades que o Sicoob 
Credivale entrega não só 
em Teófilo Otoni, mas em 
outras cidades da região”.

O sócio-proprietário 
do Grupo Tia Teca, Ro-
naldo José Pimenta da 
Silva agradeceu ao Sicoob 
Credivale por acreditar em 
Teófilo Otoni, por acreditar 
no Teó Shopping, e saber 
que isso não é apenas um 
sonho, é uma realidade. 
“Venho aqui também agra-
decer ao nosso presidente 
Francisco pela oportunidade 
de juntar forças. Pode ter 
certeza que o Sicoob faz his-
tória e vai fazer muito mais 
para nossa cidade”, disse.

A solenidade contou 

com a presença de Célio 
Souza Neves (Diretor de 
Controles e Riscos), Marcos 
Aurélio de Oliveira (Diretor 
Administrativo) e Mafran 
Dias da Costa (Diretor de 
Negócios). Dos Conselhei-
ros Fiscal Bezaniro Pereira 
dos Santos e Gildásio An-
drade Gomes. Dos Conse-
lheiros de Administração 
Leonardo Martins Pacheco 
(vice presidente), Fabrício 
Gomes Costa e Rodrigo 
Wilson Da Mata Soares. 

O pastor Itamar Viei-
ra de Souza fez uma ora-
ção e abençoou as instala-
ções da nova agência pra 
que todos tenham sucesso 
e proteção divina.

Para o ápice da soleni-
dade, foram convidados o 
presidente e vice-presidente 
do Conselho de Administra-
ção, Francisco Costa Junior 
e Leonardo Martins Pacheco, 
respectivamente, para o des-
cerramento da fita inaugural 
da nova Agência de Negócios 
do Sicoob Credivale. Equipe 
de colaboradores da nova 
Agência de Negócios: Mar-
cela da Silva Braun Martins, 
Hudson Martins Vaidello, 
Luiza Nunes Viana.

“Diante disso, nossa perspectiva é tornar nossa cooperativa uma das 10 maiores do estado em pouco tempo”, presidente do Conselho de Administração, Francisco Costa Júnior

no Teó Shopping que é um dos 
principais centros comerciais 
da cidade”. Marcela destaca que 
o trabalho na Credivale é muito 
significativo, por cooperar para 
um mundo melhor, e o que ela 
aprendeu ao longo desses anos 
na cooperativa foi valorizar as 
pessoas que estão à sua volta.

O presidente do Sicoob 
Carlos Chagas, nesta data re-
presentando também o Sicoob 
Central Crediminas, Valdei 
Costa Barbosa em seu pro-
nunciamento cumprimentou 
o presidente Francisco, desta-
cando ser talvez um dos mais 
jovens do sistema, presidente 
de uma cooperativa tão grande 

que é a Credivale. “Eu entendo 
e acho que isso é normal, que 
nós hoje pensamos num siste-
ma cooperativismo com uma 
coisa maior. Nós deixamos de 
ter medo de enfrentar os ban-
cos tradicionais e saímos para 
o mercado. Temos a coragem 
de colocar uma placa bonita 
dessas Sicoob Credivale, e 
fazemos negócios. É isso que 
faz com que o cooperativis-
mo hoje cresça. Em Teófilo 
Otoni temos um decano do 
cooperativismo, que é Sr. 
Antônio Galvão, que muito 
nos ensinou e deixou um le-
gado muito bom. Nós temos, 
todo dia, que pegar esse le-

Gerente da nova Agência de Negócios, 
Marcela da Silva Braun Martins

Sócio-proprietário do Grupo Tia Teca, 
Ronaldo José Pimenta da Silva
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Segurança Pública
Homem é preso com arma 

de fogo em Almenara

Projeto Diamante 
completa 03 anos na 

cidade de Joaíma

A Polícia Militar pren-
deu um homem de 22 
anos, na madrugada de 
sexta-feira (18/12), no 
Bairro Planalto na cida-
de de Almenara, Vale do 
Jequitinhonha, por porte 
ilegal de arma de fogo. 
Os militares receberam 
denúncia informando que 
um homem estaria com 
uma arma de fogo escon-
dida em uma residência 
da Rua Pernambuco.

A PM deflagrou uma 
operação e após diligên-
cias foi localizada a resi-
dência e ao fazer as buscas 
no local foi encontrado e 
apreendido um revólver 

A Polícia Militar co-
memorou na quarta-feira 
(09/12), os 03 anos de 
implantação do Projeto 
Diamante desenvolvido 
pela instituição na cida-
de de Joaíma. O projeto 
atua em conjunto com o 
Conselho Tutelar, Co-
munidade Escolar e a 
Sociedade Civil. Ainda 
recebe apoio da Prefeitu-
ra Municipal e da AFAS 
(Associação Feminina de 
Assistência Social).

O projeto Diamante 
tem como facilitadores o 
tenente Medina e a sol-
dado Débora Bastos, que 
atuam na cidade de Joaí-
ma. Esses três anos vem 
celebrar o impacto que o 
projeto traz para a socie-
dade na aproximação da 
segurança pública com a 
comunidade, principal-
mente com o público femi-
nino: cuidando, resgatan-
do e prevenindo todos os 
tipos de violência contra a 
mulher, além de atuar na 
prevenção para que não 

e 15 cartuchos intactos de 
calibre 32. No local foi 
localizado e conduzido o 
suspeito de 22 anos que 
seria o proprietário do 

revólver apreendido. Ele 
e o material apreendido fo-
ram encaminhados para a 
delegacia de Polícia Civil. 
(ACO do 44º BPM).

entrem na criminalidade.
O trabalho acontece 

através de encontros sema-
nais com palestras, acom-
panhamento psicológico, 
assistência do conselho 
tutelar, aula de artesanato, 
orientação, planejamento 

familiar e financeiro. Atu-
almente atende em torno 
de 35 famílias, através do 
seu público alvo que são 
adolescentes de 12 a 17 
anos. (Assessoria de Co-
municação Organizacional 
do 44º BPM, Almenara).

Após denúncia PM 
apreende drogas na 

cidade de Mata Verde
Um homem de 19 

anos foi preso pela Polí-
cia Militar na manhã de 
sexta-feira (18/12), na 
área central da cidade de 
Mata Verde, suspeito de 
envolvimento no tráfico 
de drogas. A PM realiza-
va uma operação quando 
recebeu uma denúncia 
informando que na Aveni-
da Minas Bahia teria um 
homem traficando drogas. 
Os militares fizeram dili-
gências e localizaram o 
homem de 19 anos, que 

foi submetido a buscas 
pessoais sendo encon-
tradas nas suas vestes 
03 buchas de maconha, 
R$50 em dinheiro e um 
aparelho celular de pro-
cedência duvidosa.

Os policiais fizeram 
buscas próximo onde o 
suspeito estava, e locali-
zaram e foram apreendi-
das mais 14 buchas de ma-
conha. Os materiais foram 
apreendidos e junto com 
o homem foram encami-
nhados para a delegacia 

de Polícia Civil. Denun-
cie crimes, ligue 181. 
(Assessoria de Comu-
nicação Organizacional 
44º BPM, Almenara).
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Médio Mucuri é notícia

Por: Alfredo Ferreira Filho

Diplomação - Dia 16 
(quarta-feira) aconteceu a 
diplomação dos prefeitos 
da 4ª Zona Eleitoral em 
Águas Formosas, sendo 
presidida pelo Juiz Elei-
toral Dr. Matheus Moura 
Matias Miranda, no salão 
do auditório do Fórum de 
Águas Formosas. Pelo 
município de Bertópolis 
foi diplomado o prefeito 

reeleito Anginho Depolo 
e o vice José Pinto Coelho 
(Dei) e os vereadores: 
Gilvanio Fagundes de 
Souza, Caw Rais, Adrian 
(Moto), Gilson Ramos, 
Os dois indígenas Dama-
zinho Maxakali e Regi-
naldo Maxacali, Clenária 
Mendes, Vitim. O verea-
dor mais votado Clesim, 
não esteve presente de-

vido está restabelecendo 
da Covid 19, mas irá tão 
logo esteja recuperado.

Orgulho para to-
dos nós Bertopolenses 
- Toda família e todos 
nós bertopolenses esta-
mos super orgulhosos dos 
três irmãos, Cuca, Caw e 
Géo eleitos a vereadores 
pelas cidades, Bertópolis: 

Caw, Serra dos Aimorés: 
Cuca e Nanuque: Géo. É 
bom frisar que tanto Cuca 
como Géo são Policiais 
civis e são lotados em 
Nanuque e Caw é fun-
cionário público efetivo 
da Prefeitura de Bertó-
polis. Parabéns aos meus 
conterrâneos e que Deus 
abençoe todos eles e que 
façam um bom trabalho.

FOTOS 1 – Prefei-
to Anginho e o vice Dei 
devidamente diplomados 
– 2, 3, 4 e 5/vereadores 
diplomados – foto 6 Três 
irmãos Cuca, Caw e Géo 
eleitos vereadores.

Diplomados em Ma-
chacalis - Prefeito Mauro 
Moura Batista - Mauro de 
Moreno e vice Wilton Gil 

- Vereadores – Cidadania: 
Leandro Taquara, Lesma 
e João Paulo - Solidarie-
dade: Pedro de Dativo e 
Teles Quaresma - PDT: 
Nolinho e Danilo Carpin-
teiro – AVANTE: Dima-
zinho – PP: Herval Silva.

FOTOS: 1 – Prefeito 
Mauro e vice Wilton di-
plomados – 2: Vereadores 
diplomados e 3: Prefeito 
Mauro e esposa

 Diplomados em San-
ta Helena de Minas - 
Prefeito Marcus Aurelius 
- Marcus de Zé Wilson e 
vice Margarida Maxakali 
- Vereadores: Márcia da 
Silva Santos, Valdeli Fran-
cisco de Almeida, Juliana 
Neres Wlinger, Silvano Al-
ves Coelho, Luciano Gon-
çalves de Oliveira, Vicente 
Francisco de Oliveira

FOTOS: 1  -  Pre-
feito Marcus e a vice 
Margarida diplomados 
– 2 – Prefeito Marcus e 
vice Margarida e Vere-
adores diplomados

DIPLOMADOS EM SANTA HELENA DE MINAS

DIPLOMADOS EM MACHACALIS

DIPLOMADOS EM BERTÓPOLIS
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Unimed Três Vales

Diretores da Unimed Três Vales falam 
com preocupação sobre o cenário da 
Covid-19 em Teófilo Otoni e região

Em entrevis ta 
coletiva con-
cedida nesta 
segunda-feira 

(21/12/2020), diretores da 
Unimed Três Vales, fala-
ram com preocupação so-
bre o cenário da Covid-19 
em Teófilo Otoni e região, 
sobretudo da falta de leitos 
hospitalares, tanto na rede 
SUS, quanto na rede con-
veniada. O diretor Médico 
Social, dr. Adail Jaques 
Prates Rodrigues alerta 
a população que estamos 
diante de uma pandemia, 
o que inicialmente tinha 
com um atendimento nor-
mal, vaga pra todos na 
rede SUS e conveniada, 
hoje não existe isso.

“Nós estamos com 
falta de leitos em UTI, em 
enfermarias, e o que ocor-
re hoje em Teófilo Otoni 
com a pandemia é que em 
qualquer lugar você pode 
pegar o vírus. Porque nós 
pedimos o isolamento e 
o distanciamento? Justa-
mente pra você não pegar 
o vírus. Nós queremos 
alertar a população, estão 
vindo as pessoas de fora 
para o natal, festas, reu-
niões. Estou vendo isso 
no interior, até mais do 
que na nossa cidade. Nos 
bairros, pessoas sem más-
caras bebendo, abraçan-
do, e isso não é normal 
nessa época, não pode 
acontecer isso”, alertou.

Transmissão da do-
ença - Em qualquer lugar 
pode ocorrer o contato. 
“Primeiro você está no 
período que não tem sin-
toma. O que ocorre e está 
ocorrendo na nossa cidade 
é isso. Mesmo nos hospi-
tais estamos vendo doente 
em ala normal, ele internou 
por uma doença e vamos 

dar o diagnóstico depois de 
2, 3 dias que ele está com 
covid. Porque inicialmente 
você não sabe, ele internou 
com outra patologia. Isso 
foi colocado pelo comitê 
gestor na semana passada, 
eu passei isso, como plan-
tonista estou vendo isso 
nas unidades. Em qualquer 
lugar você pode pegar”.

Cirurgias eletivas – 
Os diretores da Unimed 
Três Vales estão suspen-
dendo e recomendando aos 
médicos e aos pacientes 
que não façam cirurgias 
eletivas. É melhor esperar 
a ter que entrar num hos-
pital com outra patologia e 
contrair o vírus, ou também 
ser assintomático e levar o 
vírus para outros internos. 
Para os diretores, a preocu-
pação além da transmissão 
é a necessidade de leitos 
em tempo de pandemia da 
Covid-19. “E o hospital é 
local de que? De doenças. 
E a covid às vezes entra no 
local junto com a patologia 
normal e aí adquirir a doença 
ali. Isso é normal, a mesma 
coisa num posto de saúde.

Prefeitura Munici-
pal – A reunião que os 
diretores tiveram com o 
prefeito de Teófilo Otoni 
e o secretário municipal 
de saúde foi pra alertá-los 
e pedir ajuda pra que eles 
alertem melhor a popula-
ção e tomem medidas pra 
evitar aglomerado de gen-
te, que está ocorrendo nos 
bares, restaurantes e outros 
lugares. O dr. Adail acha 
que o comércio tem que ter 
o direito de abrir, mas com 
suas restrições. Cita que 
tem estabelecimentos com 
mais de 100 pessoas, falou 
da fila da Caixa Econômica 
Federal que tem mais de 
300 a 400 pessoas, uma 

grande parte sem máscara e 
não existe distanciamento.

“Ali é um foco de 
transmissão, aquilo é um 
foco de transmissão. Essa 
reunião foi pra isso, pedir 
ajuda, que ele tomasse pro-
vidência junto com o se-
cretário”, frisou. Segundo 
o dr. Adail, o prefeito e se-
cretário disseram que iriam 
tomar providências, e será 
marcada outra reunião com 
eles, mais urgente possível 
pra ver qual medida está 
sendo efetivamente toma-
da pela prefeitura.

Superintendência 
Regional de Saúde – Os 
diretores da Unimed tam-
bém fizeram uma reunião 
com o superintendente Re-
gional de Saúde de Teófilo 
Otoni, Ivan Santana, que 
representa o Estado nesta 
região, pra alertá-lo do que 
está acontecendo. “Todos 
nós estamos sabendo que 
não temos vagas para a co-
vid, nem a nível SUS, nem 
na rede complementar. Por 
isso que estamos nessa 
luta incessante de conse-
guir leito a nível de estado 
e até fora do estado”.

Tratamento precoce 
– A Unimed Três Vales tem 
o seu protocolo para cuidar 
de paciente com Covid-19. 
Dr. Adail ressalta que nesta 
briga é até difícil de entrar, 
porque tem uns a favor e 
outros contra, mas o que a 
Unimed recomenda é o tra-
tamento até mesmo antes 
de sair resultado de teste. 
Assim que uma pessoa 
vai para o Pronto Atendi-
mento da Unimed, tendo 
sintomas ele já sai com a 
receita nas mãos. “A gran-
de maioria dos médicos já 
está passando”, informou.

Neste mesmo dia em 
que aos diretores da Uni-

med Três Vales conce-
deram entrevista preo-
cupados com o cenário 
da Covid-19 em Teófilo 
Otoni e região, bem em 
frente à instituição onde 
tem o Hospital Raimundo 
Gobira, pela manhã se 
formou uma fila com pelo 
menos 50 pessoas, sem 
distanciamento, uns com 
máscara e outros sem, e 
o dr. Adail foi enfático ao 
opinar a respeito. “Isso aí 
o prefeito até pediu suges-
tões, aquilo ali nessa época 
não é permitido, ficar 50, 
100 pessoas ao lado da ou-
tra, uns com máscara, ou-
tros sem máscara, pedindo 
distanciamento. Foi uma 
sugestão nossa de imediato 
na própria reunião.

É muito grave o que eu 
vou falar, mas as pessoas 
não estão nem aí para a 
covid, principalmente nas 
áreas de bairro, e as cidades 
menores, zona rural, eles 
estão muito distantes da 
doença. Não se vê nenhu-
ma medida. O que estou 
vendo, são os familiares 
chegando para as festas, 
marcando suas reuniões. 

Lá em casa sempre tiveram 
os festejos de natal, nesse 
ano passei pra minha mãe 
que é impossível a gente 
reunir família. Pode reunir 
em número menor, cada 
um na sua casa, que é o 
convívio normal”.

O diretor de Controle 
Operacional, dr. Délio 
Pereira dos Santos passou 
os dados registrados desde 
maio no Pronto Atendi-
mento da Unimed, e o 
mesmo número de aten-
dimento da Covid era o 
do não covid, com uma 
variação pequena em cada 
mês. “Mas nós estamos 
notando que em novembro 
teve um grande aumento, 
em dezembro dobrou os 
casos, ou seja, é o momento 
crítico da doença. Nós esta-
mos vendo os hospitais de 
BH cheios. A Unimed lá 
tomou umas providências, 
suspendeu todo procedi-
mento eletivo devido a 
dificuldade de internação. 
Os Pronto Atendimentos de 
lá estão cheios. Nós temos 
exemplo em Governador 
Valadares com hospitais 
cheios também sem con-

dições de atender ninguém, 
Ipatinga, esses lugares que 
nós drenávamos nossos 
pacientes e que não tem 
condições de receber mais 
pacientes também. Ou seja, 
a rede está toda lotada”, 
disse dr. Délio informando 
que está mandando pacien-
te pra São Paulo, Brasília, 
bem distante, lugares que 
também estão sufocados. 
“O que a gente quer que a 
população entenda é que, 
nesse momento de come-
morações, eleições – é o 
reflexo que nós estamos ten-
do agora, depois vem festa 
de final de ano, Natal, Ano 
Novo. Se não tiver cuidado, 
daqui 15 dias nós vamos ter 
outra onda dessa aí. Aliás, 
não é uma segunda onda 
não, o que está acontecendo 
é descuido das pessoas”.

A presidente da Uni-
med Três Vales,  Dra. 
Vera Lúcia Lauar acom-
panhou a coletiva e se 
mostrou muito preocupa-
da com o cenário em que 
estamos vivendo em de-
corrência da pandemia, 
sobretudo, com a falta de 
leitos nos hospitais.

Dr. Délio Pereira dos Santos Dr. Adail Jaques Prates Rodrigues José Maria Murta Chaves Dra. Vera Lúcia Lauar

Diretoria da Unimed Três Vales está preocupada com o cenário da covid-19


